

Bajan reservas internacionales 164 mdd (Reforma 14/12/11)

Bajan reservas internacionales 164 mdd (Reforma 14/12/11) El 2 de diciembre pasado, las reservas internacionales alcanzaron un récord de 141 mil 467.3 millones de dólares. Foto: Archivo A pesar del retroceso, en lo que va del año las reservas presentan un avance de 24.4 por ciento, respecto a 2010 Ernesto Sarabia Ciudad de México (14 diciembre 2011).- Las reservas internacionales se redujeron en 164 millones de dólares del 5 al 9 de diciembre de 2011, tras reportar un máximo la semana previa, informó el Banco de México (Banxico). Al 9 de diciembre, el saldo de la reserva internacional fue de 141 mil 304 millones de dólares. Para el Banco Central, la reducción semanal en la reserva internacional de 164 millones de dólares, se derivó del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banco de México. No obstante, en lo que va de 2011, el indicador de las reservas internacionales ha logrado un crecimiento acumulado de 27 mil 707 millones de dólares, respecto al cierre de 2010, lo que representa un avance relativo de 24.4 por ciento. Cabe recordar que el 2 de diciembre pasado, el saldo de las reservas internacionales alcanzó un nivel sin precedentes de 141 mil 467.3 millones de dólares. Por otra parte, la base monetaria aumentó 28 mil 437 millones de pesos, para alcanzar un saldo de 720 mil 376 millones, o lo que es lo mismo, 12.2 por ciento más en términos anuales. Según el Banxico, la cifra alcanzada por la base monetaria al 9 de diciembre significó un incremento de 26 mil 952 millones de pesos en el transcurso de 2011, como resultado de la mayor demanda de billetes y monedas por parte del público. Este comportamiento es congruente con el ciclo normal de la demanda por base monetaria. La base monetaria se refiere a los billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México.